

まちの話題



11月2日[Thu]

教育委員会 表彰式

多久市の教育分野で輝かしい成績を収められた児童生徒や、教育行政、社会教育、文化芸術の各分野での発展に寄与されたみなさんの功績を称えるため、市役所で教育委員会表彰式を行いました。受賞者は以下のとおりです。(敬称略)

【受賞者】

教育行政部門

◎唐津土建・笹川工建共同企業体（唐津市）…北多久公民館にステージ緞帳一式を寄贈。

児童生徒部門

◎久米 優佑（東多久町）…第52回九州中学校バドミントン大会 男子ダブルスで3位に輝いた。

◎徳重 瓢（東多久町）…第52回九州中学校バドミントン大会 男子ダブルスで3位に輝いた。

社会教育部門

◎香月 正則（南多久町）…長年にわたり泉町区公民館長として、地域の社会教育の推進に貢献。

◎佐山 光芳（南多久町）…長年にわたり児童愛護班員・社会教育委員として、青少年の健全育成に貢献。

文化芸術部門

◎尾形 良子（西多久町）…長年にわたり多久市文化連盟音楽協会 佐賀豊明会役員として、文化芸術の発展に貢献。



▲表彰式には、受賞者や石田俊二教育長らが出席しました



11月3日[Fri]

直木賞作家「角田光代さん講演会」を開催



▲角田さんの優しい語り口に来場者は笑顔で耳を傾けました

市立図書館開館100周年事業として『対岸の彼女』『八日目の蟬』『紙の月』など多くの話題作を生み出してきた直木賞受賞作家・角田光代さんの講演会を中央公民館で開催し、300人を超える人が足を運びました。

今回は角田さんと市立図書館の辻成美館長の対談形式で進行。作家になったきっかけや執筆についてなど飾らぬフランクなトークが繰り広げられ、講演後の質疑応答でも盛んに手が挙がるなど、大盛況のうちに幕を閉じました。

市内からの来場者は「講演を聞いて角田さんの作品への興味が高まりました。ぜひ図書館で借りて読んでみようと思います」と笑顔で感想を話されました。

11月18日[Sat]

サガン鳥栖サッカー教室in多久



▲参加した子どもたちと関係者のみなさん

多久市のゴルフ場利用税交付金を活用した、サガン鳥栖サッカー教室が西多久多目的広場で開催されました。教室には市内サッカークラブの小学4年生から6年生までの36人が参加。ミスターサガンこと高橋義希さん、サガン鳥栖コーチの片渕浩一郎さんから本格的な指導を受けました。

練習後、高橋さんは「この中からサガン鳥栖でプレーする選手が出てくることを楽しみにしています。これからも毎日の練習を頑張ってください」と激励。子どもたちは憧れの人からのメッセージに目を輝かせていました。



多久をたくさん知ってもらおうSNS!

登録をおねがいします!



多久市公式 LINE